



MANIFESTACION. Praga, enero 15. Millares de personas se reúnen en la Plaza Wancelas para conmemorar la muerte de Jan Palach, quien se incendió vivo hace 20 años en protesta contra la invasión soviética a Checoslovaquia. La policía usó gas lacrimógeno y un cañón de agua para dispersar a los manifestantes. (Reuter).

Soviéticos Revelan Tener Nuevo Reactor en Espacio

WASHINGTON, enero 15 (EFE).— Los científicos soviéticos han revelado que disponen de un nuevo reactor de energía que fue puesto en órbita, que es más poderoso que los empleados hasta ahora en los proyectos espaciales.

La revelación fue hecha en una conferencia científica celebrada en Albuquerque (Nuevo México), según publi-

ca hoy el New York Times.

El generador soviético puesto en el espacio tiene capacidad para producir mayor electricidad que los sistemas de células solares que son empleados en los planes de desarrollo espacial e investigación, agrega el informe.

En opinión de los
—Favor pase a la página 39.

Aumentan sus Actividades Pandillas de Los Angeles

LOS ANGELES, enero 15 (UPI).— La policía dijo hoy que algunas de las pandillas locales, guiadas por la codicia, han abandonado las reglas tradicionales de no invadir terrenos ajenos y están expandiendo sus ventas de drogas a otras ciudades de Estados Unidos, fuera de California.

Ello, por otra parte, ha significado un incremento en la violencia entre los miembros de las pandillas y solamente en un incidente, anoche, tres de los asistentes a una fiesta de fin de semana, fue-

ron heridos a balazos. El ataque lo realizó un pistolero desde un automóvil en marcha, luego que el agresor gritó el nombre de los "Rascals", una pandilla de origen mexicano, según informó el teniente de la policía Dave Waterman.

Las tres víctimas, cuyas heridas no resultaron graves, fueron internadas en un hospital cercano.

Los funcionarios de la policía mostraron su preocupación porque gran parte de los pandilleros han infringido los de las reglas que
—Favor pase a la página 35.

Escolares Piden a Bush Que Luche Contra Drogas

NUEVA YORK, enero 15 (UPI).— Millares de escolares entre los ocho y los 12 años de edad, enviaron cartas solicitándole al presidente electo George Bush que le dé prioridad a la lucha contra las drogas, cuando asuma la jefatura del Ejecutivo.

El editor de "Scholastic News", un diario distribuido a las escuelas públicas y privadas de toda la nación, dijo hoy que los lectores de los grados tercero al sexto, están invitados cada cuatro años a enviar al periódico "cartas de consejo" al nuevo presidente:

"Hace cuatro años los estudiantes

escribieron 45,000 cartas escogiendo a una posible guerra mundial como el problema más importante para el presidente Ronald Reagan".

Esta vez, el 75 por ciento de un total de 60,000 misivas, nombró a las drogas como la principal prioridad del nuevo Presidente.

El resto de las cartas hablaba de problemas como los malos tratos a los niños, la pobreza, el derecho a voto infantil, la delincuencia juvenil, el envío de ropa y comida a África y acabar con la fabricación de armas.

Pdte. Reagan Pronuncia su Discurso Radial Despedida

WASHINGTON, enero 15 (UPI).— El Presidente Ronald Reagan, recordando con nostalgia sus dos periodos presidenciales, dijo que abandona la presidencia con el corazón contento, sabiendo que la historia de Estados Unidos, "de un pueblo y de una causa", seguirá siendo próspera sin él.

En su trigésimo discurso radial, el final de los mensajes semanales emitidos desde la Oficina Oval de la Casa Blanca, el Presidente dijo que "ha constituido un privilegio servir al pueblo y a la nación que tanto hemos amado y que seguimos amando".

"Para mí, ha sido una relación especial. Créanme que los sábados ya no serán nunca como estos. Los extrañaré".

Pero mientras se despedía en la

última de sus charlas semanales, la primera de las cuales fue emitida el 3 de abril de 1982, Reagan dijo, antes de abandonar sus funciones, que "hay esperanzas de que la generosidad y la resolución del pueblo de Estados Unidos está por fin produciendo un dividendo histórico: la posibilidad de una nueva era en la historia de la humanidad".

"De manera que pueden ustedes ver porque estos últimos ocho largos años y los de esta presidencia van mucho más allá de mis intereses personales", dijo Reagan. "Constituyen una continuación, en realidad, de una historia mucho más larga: La de un pueblo y una causa".

Agregó Reagan que esa causa,

—Favor pase a la página 35.



REGRESA. Islamora, Florida, enero 15. El presidente electo de Estados Unidos, George Bush, se coloca sus anteojos, antes de regresar a Washington, después de pescar varios días en la Florida. (Reuter).

Nuevas Pláticas Entre OTAN-Pacto de Varsovia

VIENA, enero 15 (UPI).— Negociadores de la Organización para el Tratado del Atlántico Norte (OTAN) acordaron hoy una nueva ronda de conversaciones con el Pacto de Varsovia sobre desarme, que podría abrir el camino a discusiones sobre derechos humanos, informaron diplomáticos occidentales.

El acuerdo para sostener nuevas negociaciones, ocurre luego de resolverse una disputa

—Favor pase a la página 43.

Casi 2 Millones Nuevos Adultos en Japón

TOKIO, enero 15 (EFE).— Casi dos millones de jóvenes japoneses alcanzaron formalmente hoy la condición de adultos al cumplir la mayoría de edad de 20 años.

Tradicionalmente, el día 15 de enero Japón agasaja con una fiesta nacional a todos los jóvenes que se integran con plena responsabilidad a la vida en sociedad.

Este año fueron 960,000 varones y 910,000 hembras los japoneses que alcanzaron la mayoría de edad, cifra que "representa" el

—Favor pase a la página 41.

Privatizarán Compañía Mexicana de Aviación

MEXICO, enero 15 (UPI).— Siguiendo instrucciones del presidente Carlos Salinas de Gortari, la aerolínea Compañía Mexicana de Aviación (CMA) será reprivatizada totalmente en los próximos seis meses, informó el director de la misma, Manuel Sosa

de la Vega.

El anuncio lo hizo en la XXVI Convención de Ventas de la compañía que se celebra en Bahías de Huatulco, estado de Oaxaca, uno de los nuevos destinos turísticos que está impulsando el Estado

—Favor pase a la página 43.

Gobierno Trata de Bajar la Inflación en Brasil

BRASILIA, enero 15 (UPI).— El gobierno anuncia hoy un paquete de medidas económicas destinadas a bajar la inflación que comprende una amplia reforma económica y administrativa.

El plan será anunciado esta noche a través de una cadena de radio y televisión por el Presidente José Sarney, pero esta tarde, cuatro ministros de Estado expandirán los puntos más importantes en una conferencia con periodistas.

El paquete económico incluye la creación del nuevo cruzado,

equivalente a 1,000 viejos cruzados, el congelamiento de precios de los productos de la canasta básica, y el fin de la corrección monetaria.

El Presidente Sarney se reunió hoy con varios dirigentes gremiales y empresariales para buscar apoyo a las medidas, después de convocar a una sesión extraordinaria del Congreso.

La decisión de convocar al Congreso fue comunicada al término de una reunión realizada anoche en el Pa-

—Favor pase a la página 41.



REFUGIADA. Miami, enero 15. Niña nicaragüense juega en el estadio Bobby Maduro, donde ella y otros 300 refugiados esperan, mientras les buscan lugares permanentes para vivir. (Reuter).